

ATG

Association Tenkeega

Ferme Pilote de Goema (FPG)

Eau, Terre, Verdure.

Les nouvelles de Goema/Janvier à Avril 2009

Par Akodjori ANIOUÉ, Directeur de la Ferme Pilote de Goëma.

Après le lancement des activités de la Ferme pilote de Goema le 2 Décembre 2008, l'accent a été mis sur la mise en valeur du terrain de la ferme. Nous en avons alors fait l'arpentage et avons entamé la construction des premiers bâtiments le 12 mars, à savoir le logement du directeur et le magasin-bureau.



La population s'organise

Les volontaires de la ferme



Dix volontaires dont 6 hommes et 4 femmes ont été recrutés pour tenir les travaux de la ferme, encadrés par le directeur.



Du matériel acquis



échafaudages, des moules à brique, des brouettes, des charrettes, un niveau topographique, des outils de maçonnerie.

Pour l'exécution de ses travaux, la ferme pilote de Goema a acquis du matériel pour la maçonnerie et pour la CAF (Cellule d'Aménagement Foncier). Ce matériel comprend entre autres des



Arpentage du terrain



magasin-bureau et le logement du directeur ont aussi été implantés.

En janvier, l'arpentage du terrain a pu se faire grâce à l'appui technique de la section CAF de l'AZN-Guié et grâce à la motivation de la population. Une voie de 20 mètres de large a été délimitée sur l'axe principal du terrain ; elle s'étend sur 500 m, avec des axes secondaires tout les 100 mètres. Une voie d'accès à la ferme depuis l'entrée du village, a été provisoirement délimitée. Le



La construction des bâtiments



Pour préparer la construction de nos bâtiments, nous avons consacré le mois de Février à la confection des briques.

La construction a pu débuter le 12 Mars 2009. Elle concerne le logement du directeur et le magasin-bureau. Nous sommes appuyés en cela par la section ‘maçonnerie’ de l’AZN-GUIE qui nous encadre au sein de ce chantier-école.

